



Academia Ecuatoriana de la Lengua *Correspondiente de la Real Española*

La Academia Ecuatoriana de la Lengua expresa su rechazo a la nueva demostración de la barbarie que caracteriza al régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo en Nicaragua, al haber despojado de su nacionalidad, usurpado sus bienes y someter al exilio o a la prisión a cientos de patriotas nicaragüenses —defensores de la libertad y los derechos humanos—, entre ellos, prestigiosos intelectuales como Sergio Ramírez Mercado y Gioconda Belli.

La patria de Sandino, Rubén Darío, Ernesto Cardenal y Carlos Mejía Godoy se ve hoy estigmatizada por una dictadura que, de manera persistente, sigue cometiendo crímenes de lesa humanidad como los señalados, mientras, bajo una falsa palabrería progresista, disfraza su verdadera faz que, en el fondo y en la forma, deviene conspicua heredera de la tiranía somocista.

La Academia Ecuatoriana de la Lengua llama a sus similares del mundo panhispánico a condenar este nuevo atropello del régimen orteguista, que eliminó también de la vida civil a la Academia Nicaragüense de la Lengua, llamado que formulamos en defensa de la cultura, la libertad, la paz y los valores de la civilización.

Quito, a 17 de febrero de 2023

Susana Cordero de Espinosa
Directora

Francisco Proaño Arandi
Secretario

